

## 2016年参加スクール生の親御さんの感想



①今回参加する事が出来て、本当に楽しい時間を過ごす事が出来ました。

子供達は写真や動画を見て喜んでおり、下の娘はまたやりた〜い！と言っています。こんな素晴らしい体験を友人にも教えてあげたい気持ちと、今後の競争率が上がるので内緒にしたい気持ちが半分半分です（笑）

ひとの3倍も4倍も手がかり、コミュニケーションをとるのも大変な息子に対して、息子のペースに合わせて、色々やり方を変えて上手に根気よくサーフィンやフォトフレームづくりに向かせてくれました。最初はサーフィンの板に乗るのを嫌がっていたのに終わるころにはすっかり気に入って、何度も何度も連続で乗りたがる子供の気持ちを理解して付き合っていました。フォトフレームも自分では何もできない息子に貝を選ぶだけでも根気よく付き合っていました。子供もすごく楽しかったようで帰りたくなくて歩道橋まで一緒についてきてもらいました。

最後の最後まで嫌な顔を見せずに子供に接していただき本当に素晴らしいスタッフの方達だと感じました。また来年も参加したいです。本当にどうもありがとうございました。

②全てが完璧で、何よりボランティアさんたちの子供たちに対する接し方が本当に素晴らしかったです。

特に、最初に長男がパニックになって暴れてしまい、こうなると落ち着くの待つしかない状態なのですが、ボランティアさんがゆっくりゆっくり時間をかけて話しかけてくれたお陰で、だんだんと笑顔になっていく様子には本当に驚きました。サーフィンをするところまでは出来ませんでした。子供の心の中には、ボランティアさんたちと遊んだことが一番の良い思い出になったようです☆スクールに参加してから「海行っだね」「お兄ちゃんお姉ちゃん」「じゃけんしたね」「ごはん食べたね」など、ずっとお話ししています。次男のほうも人見知りで固まっていたのですが、サーフィンが本当に楽しかったようで「一人で立てた！」と得意気に話しています！普段家族で出かけると、どうしても長男のペースに合わせがちで、次男には我慢させてしまうことが多いので、今回はボランティアさんのお陰で思う存分楽しめたようです！私たちも感謝の気持ちでいっぱいです。主人が、あのスクールの会場には「愛」しかなかったね」といつもは絶対に言わないような言葉を言っていたのでちょっと驚きましたが、本当にその通りで、Ocean's Loveに関わる全ての皆さんの愛でいっぱいでした！帰りも何とも言えない幸せな余韻に浸っていました。私自身は、18年近くパニック障害という精神疾患を抱えていて、今回も少し遠出ということと、一日海で過ごすことに不安がたくさんありましたが、子供たちが楽しんでる姿や、ボランティアさんたちのお陰で、安心して参加できました。

そして何より自信がつかました！まだまだ伝えたい思いはたくさんあり、うまく伝えられずもどかしいですが、家族一同感謝の気持ちでいっぱいです！本当にありがとうございました！